

学校だより



糠小っ子

令和7年5月28日発行
開校 明治34(1901)年
糠内学園
幕別町立糠内小学校
No. 2

子どもたちのがんばりにご声援をお願いします

校長 藤井 将弘

子どもたちがこの日ためにと、懸命に練習に励んできた運動会がまもなくやってきます。学校行事の中でも年に一度しかない大きな行事でもあります。5月の連休明けから少しずつ取組をはじめ、現在残り1週間となり、糠内小学校・糠内中学校をあげて最後の準備をしているところです。保護者・地域の皆様には、ぜひご来校くださり、子どもたちの頑張りにご声援を賜りたいと存じます。

運動会では、児童生徒全員が短距離走、団体競技、表現運動の3種目に出場する予定です。団体競技は、小学校の児童が赤白に分かれて「玉入れ」と「サイコロリレー」を、中学校の生徒も同様に「紅白玉入れ合戦」と「NUKANAI EXPRESS リレー」を競い合います。小学校中学校の児童生徒が赤白に分かれて表現運動「よさこいソーラン」、団体競技「紅白対抗綱引き」「紅白全員リレー」も行います。運動会では、これらの種目を通じ、子ども一人一人の運動における技能や体力を高め合います。これらの短距離走や団体競技、表現運動で結果を出すことも大切ですが、何よりも仲間を信じて心を合わせて協力すること、友だちが競技している姿を見て学んだり応援したりすることも大切であると考えています。さらに3年生以上は、係活動等で自分の役割と責任を果たし、準備や進行に携わることもあります。当日は、日頃の教育活動の成果を発表する大切な場になることを願っています。

ご家庭の皆様が運動会のためにご来場される際には、次の視点で見ていただき、「認め・ほめ・励まし・伸ばす」ような声かけを送っていただければ幸いです。

- ①あきらめずに最後まで頑張っているか。
- ②練習してきたこと、準備してきたことを生かそうと努力しているか。
- ③友だちと協力したり、心を合わせたり、応援したりしているか。
- ④自分の役割や責任を果たそうとしているか。

PTAの皆様も出番があります。どうかケガのないよう楽しみながらも真剣勝負を見せていただけることを願っております。

なお、雨天の場合は、翌日に順延になります。その際は、マチコミメールにて6月7日(土)午前5時45分以降に配信いたします。まずは、晴天を祈っています。

前期児童会総会

4月18日（金）に3年生から6年生までの児童が参加する児童会総会が行われました。児童会三役・学習委員会・保健体育委員会からの活動計画の説明後、事前に考えた質問や意見を活発に発言したり、質問に対してメモを取って丁寧に答えたりする様子が見られました。自分たちの学校をよりよくするために計画を検討する様子から、子どもたちの活動への意欲を感じました。質疑応答については児童会三役作成の「糠小新聞」に掲載しています。

今後も、活動を通じて児童の主体性のみならず、リーダー性も育成していきます。前期は9月までです。



1年生を迎える会

4月23日（水）に1年生を迎える会が行われました。今年度は、新1年生の和田努さんと、4月に着任した川畑教頭を迎える会として、高学年が中心になって内容の企画・運営をしました。

努さんと川畑教頭へのインタビュー後は、中学年の子どもたちが企画した「校内かくれんぼ」、オニにリーダーを当てられないようにリーダーの動きの真似をする「リーダーさがし」、お題に該当する人が体育館中央に集まり、二人で手をつなぎ体育館のはじまで逃げる「はてなボックス」の3つのゲームで楽しみました。「はてなボックス」では、普段あまり手をつないだりしたことのない人とも手をつなぎ、新しいメンバーを含めて全校児童で交流を深めることができました。

会全体を通じ、下級生にもわかりやすく説明し、スムーズに運営をしていた高学年、みんなが楽しめる内容を考えた中学年、楽しんでゲームに参加した低学年、全校児童が協力して楽しい会にすることができました。



クリーン作戦

糠内小学校と糠内中学校が連携・協力して行う今年度最初の行事、クリーン作戦を実施しました。当日は、気温も上がり、暑さも感じる中でのクリーン作戦となりました。小中合同で3つのグループに分かれ、中学生が中心となって自己紹介を行い、各方面に分かれて出発しました。Aチームはホクレンスタンドから北方面、Bチームはホクレンスタンドから南方面、Cチームは糠内小学校から西方面を担当し、3方面に分かれてゴミ拾いを行いました。道路脇には、ペットボトルや缶などのゴミもありましたが、意外とタバコの吸い殻がよく落ちていました。

小中の児童生徒が協力して作業を行い、小中学校周辺・糠内地域をきれいにしました。



グリーンタイム

本校では地域のよさを学び、発表することを目的に、5月からグリーンタイムの学習を始めました。今年度の主な学習内容は次のとおりです。

- ①十勝で育てている作物を知る。藍について知る。
- ②縦割り班で栽培方法を探究しながら栽培する。
- ③栽培した野菜を使い、調理する。（収穫祭）
- ④農園作業の記録、学習内容をまとめる。
- ⑤まとめた学習内容を発表する。（発表会）



今年度はさつまいもと藍を中心に栽培します。藍については、藍押し染め体験も計画しております。5月中旬から、各学級での種まきや苗植えも始まりました。子どもたちが一生懸命作業できるよう、PTA会長の杉本さんが畝作りのご協力をしてくださいました。ありがとうございました。



小中合同運動会

6月7日(土)の小中合同運動会に向けて、練習が始まっています。5月から朝の時間を使ってよさこいソーランの練習を始め、今週からは、運動会特別時間割になり、小中合同の練習も始まっています。午前中に全校体育で競技練習を行い、午後は中学生と一緒に競技やよさこいソーランの練習、委員会などの活動を行います。

先日配布の運動会の案内にも日時の記載があったとは思いますが、あらためて実施日時をお伝えします。

日時 令和7年6月7日(土)

午前8時30分～午後0時15分(予定)



6月の行事予定

- 2日(月) スクールカウンセラー来校
定時退勤日
- 3日(火) 全校朝会
- 4日(水) 小中合同運動会総練習
総練習反省会議
- 6日(金) 運動会前日準備
- 7日(土) 小中合同運動会
- 9日(月) 振替休業
- 10日(火) 定時退勤週間(13日まで)
- 11日(水) 職員会議
- 12日(木) 児童会活動
- 13日(金) 避難訓練 クラブ活動
スワディ号
- 16日(月) 避難訓練予備日
- 17日(火) PTA お楽しみ会
- 18日(水) 研修会議 内科検診
- 19日(木) まくべつ教育の日
※ノーTV・ノーゲーム・
ぶらり参観
南幕集合学習
(明倫小学校が来校)
- 20日(金) 遠足 定時退勤日
- 23日(月) 低学年生活科見学
(給食センター)
- 24日(火) 中学校登校①
糠内学園学校運営協議会
- 25日(水) 中学校登校② 研修会議
- 26日(木) 中学校登校③
中学年集合学習
(くりりんセンター等)
- 27日(金) 学園合同体カテスト
遠足予備日
- 30日(月) 体カテスト予備日

運動会の
種目検討の
様子です。



糠小っ子の活躍

第16回 中札内交流の杜杯
春季全道小学生(女子)
バレーボール交流大会
優勝
白人シャイニング
6年 杉本香里奈

